

令和7年3月26日(水) 第857号 さいたま市立日進小学校 TEL: 663-6942

1年間ありがとうございました

校 長 野上 正嗣

令和6年度も、残すところあとわずかとなりました。先月末の今年度最後の授業参観・ 懇談会へは多数の御来校をいただき、誠にありがとうございました。どの学年、どの教室 でも、この一年間の頑張りを一生懸命に披露する様子が見られました。お子様の姿から、 着実に成長されたことを実感しながら御覧いただけた授業参観であったと思います。

また、7日(金)には吹奏楽部の「お別れ演奏会2025」があり、職員や保護者をは じめたくさんのお客様を前に、素敵な音色を体育館いっぱいに響かせてくれました。これ まで吹奏楽部のリーダーとして頑張ってくれた14名の6年生の皆さん、お疲れ様でした。

24日(月)は、大勢の保護者や御来賓の方々の御列席を賜り、第78回卒業証書授与式を無事に終了することができ、心より感謝申し上げます。在校生代表の言葉と卒業生代表の言葉は、それぞれの思いが伝わる、心のこもったものでした。さらに体育館に響き渡る式歌「旅立ちの日に」と校歌には、大きな感動を覚えました。この日を区切りとして、日進小学校を巣立っていった141名の卒業生のこれからの活躍を心から祈っています。

さて、私はこの3年間、自分から進んで気持ちのよい挨拶ができる子を育てたいと考え、 毎日のように正門で朝の挨拶を続けてきました。下を向いていた子が私の顔見るようになってくれたり会釈で返してくれたり。また、声が少しずつ大きくなってきたり私より先に声をかけてくれたりと少しずつではありますが、着実に、挨拶の輪が広がってきました。しかし、できるようになったら終わりとは全く考えていません。いつまでも、子どもたちと挨拶を交わしていきたいと思っています。毎日子どもたちの声を聴き、表情を見ながら挨拶をしていると、必ず笑顔になれる瞬間が訪れます。これがたまらなくうれしいのです。

最後になりましたが、保護者、地域の皆様の心強い御支援、御協力のもと、子どもたちは伸び伸びと、そして安全に学校生活を送ることができました。深く感謝申し上げます。この日進地区は、保護者の皆様からも地域の方々からも子どもたちへの深い愛情をとても感じます。まもなく進級する子どもたちを、引き続き温かく見守っていただけますと幸いです。この1年間、本当にありがとうございました。

長期休業明けは、児童の精神面が不安定になると言われています。保護者や地域の皆様には、学年末 休業中及び春季休業中におかれましても、子どもたちの見守りをお願いします。

また、心配なことは遠慮なく学校や各専門相談機関へ御相談ください。(日進小HP参照)

- ●日進小学校:663-6942 ●なんでも子ども相談窓口:762-7757 ●24 時間子ども SOS 窓口:0120-0-78310
- ●北教育相談室:661-0050 ●児童相談所全国共通ダイヤル:189 ●児童いじめ相談:762-7926